

Sprecher:in: BR Günther Cermak

Sanierung Begrenzungspfosten Arsenalstraße

Die unterfertigten Bezirksräte:innen der SPÖ Landstraße stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung am Donnerstag, dem 26. Juni 2025 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung, Mobilität und Wiener Stadtwerke, Mag^a Ulli Sima, wird ersucht zu prüfen, ob die Begrenzungspfosten (bzw. der Begrenzungzaun) entlang der Arsenalstraße noch im Besitz der Stadt Wien sind und wenn ja, ob eine Sanierung oder ein Abbruch dieser möglich ist.

Begründung

Die Begrenzungspfosten befinden sich in einem sehr schlechten Zustand. Sofern eine Sanierung nicht möglich ist, könnte auch angedacht werden, diese abzubrechen.